



国際ロータリー第2500地区第3分区

Asahikawa Morning Rotary Club

旭川モーニング ロータリークラブ 会報



ホームページ

<http://www.asahikawamrc.com/>

第1227回 例会 № 4

7月の月間 テーマ

モーニング ローテリー会員理解月間

令和元年7月25日（木） AM7:30～8:30

本日の例会プログラム

委員会スピーチ

場所 アートホテル旭川 2F ローアン

会長挨拶



宮永 憲一會長

皆様、おはようございます。

本日も例会にご参集いただきましてありがとうございます。

2020年東京五輪の開幕まであと365日となりました。

皆様の中で、五輪を見に行かれる方はいらっしゃいますでしょうか？東日本震災からの「復興」を掲げる真夏の祭典は、新国立競技場をはじめ

会場整備が終盤を迎え、暑さ対策を探るテスト大会が本格化し、輸送面の課題検証へ交通規制実験も行われております。北海道ではサッカーホームとなる札幌市ではボランティア向けの説明会が開かれるなど準備が進んでいます。

私は、昨日、旅行代理店大手3社で受け付けている、オリンピック公式観戦ツアーの抽選受付をしました。観戦希望の方がいらっしゃたら是非応募してみてください。

さて、今日は、竹澤国際奉仕委員長による国際奉仕に関してのスピーチをいただきます。

竹澤会員と言えば国際奉仕、国際奉仕と言えば竹澤会員と言われるほど今年を含めてMRC27年の中で計9回の国際奉仕委員長を務められておりまして、内6年間は連続でした。

数々の奉仕プロジェクトに積極的に活動いただき、数多くの事業を成功させてきました。

今年度も国際ロータリー会長テーマの「ロータリーは世界をつなぐ」の為にご尽力いただいています事、改めて、深く感謝いたします。

国際奉仕とその歴史的経緯は、ロータリーの第4奉仕部門で、国際理解、親善、平和を推進するために実施する全ての活動を言います。初期のロータリーには今日の人道的奉仕活動を主体とした国際奉仕の概念はありませんでした。しかし、第一次大戦中の1917年頃より米国やカナダ、ヨーロッパのロータリークラブが各地の避難民や傷病兵、復員してくる軍人に対するボランティア活動や物資援助を行なうなど歴史的背景を受けて、「奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人および地域社会のリーダーの世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進する」という国際奉仕の概念が、1922年に綱領の第6項目として正式に明文化され現在に至っています。

また、2度にわたる世界大戦を通して世界平和を願うロータリアンは、1945年には米国合衆国国務省から要請を受けて、49名が国連憲章の原案作成作業に参加したといわれています。これはロータリーの歴史の中でも特筆すべき国際奉仕活動です。

これからも国際奉仕活動につきましては予算を含めた活動計画や活動経緯など、従来道理、詳細など丁寧に皆様にご報告させていただきますので、国際奉仕活動にご理解とご協力賜りますようお願い申し上げまして挨拶といたします。

では、今日もよろしくお願ひ致します。



井上 雄樹会員



ロータリーソング かけ橋は私たち
四つのテスト唱和 井上 雄樹会員



小林 瞳明親睦委員長 中岡さん
伊藤 吉洋会員



竹村 陽一会場監督

会務報告

ありませんでした。

委員会報告

広報ICT委員会 坂本 信一委員長
皆様のご協力によりマイロータリーの登録
100%達成致しました。有難うございます。
会報すみません、まだまだ不慣れなため皆さん
に何かと間違いとご迷惑をかける事があると思
いますが暖かい目で宜しくお願ひ致します！



大久保 昌義幹事





本日の朝食



財団セミナー参加

先週川崎会員と財団セミナーに行ってきました。

私も今回は推進小委員長ということであります、財団の寄付を多く集めると言う立場ございます。

昨年度は2500地区は、一人当たりの額が88.59ドルとかなり低いです、お隣の2510地区札幌は一人当たり144.32ドルになってます、2500地区はかなり低いです。ポリオも3000円位頂いてますがこれも低いです。

全国では200ドルを超える所も沢山あります、我々モーニングは2500地区では低い方ではありませんが、もし今年お願いできればプラス5ドル5%のアップと言うことで出来るだけお願いしたいと思ってます。

是非、ご協力を宜しくお願い致します。

石川 千賀男会員



河崎 高麗男例会運営委員長

* 旭川モーニングRC出席報告 *

* 本日の出席 第 1227 回 例会 総 員 25名
7月 25日 出 席 20名

出席率 80.00 %

* 修正出席 第 1224 回 例会 総 員 25名
7月 4日 修正出席 名
修正出席率 %

(7月4日分の修正出席は8月1日まで出せません)

* ビジター ございません * ゲスト ございません

* メークアップ 7/19 石川千賀男 (旭川RC)

7/21 河崎高麗男 (地区財団セミナー)

7/23 高見一典 (旭川西RC)



小林 瞳明親睦委員長

ニコニコボックス

竹村 陽子会員

おかげ様で、7月21日の「なかよし家族交流祭」
天候に恵まれ無事終了致しました。
ご協賛の皆様本当にありがとうございます。

ニコニコBOX

7月25日 年度累計 34000円

委員会スピーチ



竹澤元男国際奉仕委員長

国際奉仕委員会

国際奉仕とその歴史的経緯

ロータリーの第4奉仕部門で、国際理解、親善、平和を推進するために実施する全ての活動を言います。初期のロータリーには今日の人道的奉仕活動を主体とした国際奉仕の概念はありませんでした。しかし、第一次大戦中の1917年頃より米国やカナダ、ヨーロッパのロータリークラブが各地の避難民や傷病兵、復員してくる軍人に対するボランティア活動や物資援助を行うなど歴史的背景を受けて、「奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人および地域社会のリーダーの世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進する」という国際奉仕の概念が、1922年に綱領の第6項目として正式に明文化され現在に至っています。

2度にわたる世界大戦を通して世界平和を願うロータリアンは、1945年には米国合衆国国務省から要請を受けて、49名が国連憲章の原案作成作業に参加したといわれています。これはロータリーの歴史の中でも特筆すべき国際奉仕活動でしょう。

個々のロータリアンの責務

世界で紛争や戦争など有事の際には、国際ロータリーは中立を守る立場にあり、当該国のロータリークラブとロータリアンは、それぞれ国法を遵守しなければならず、これらの国々の間では友情や親睦を築く事は困難になります。つまり世界の恒久的平和の推進を願うロータリーの国際奉仕活動も、有事の際には限界があるという矛盾もはらんでいるのです。しかし、ロータリアンは手続要覧89頁に記されている個々の責務を忘れてはなりません。

国際奉仕の分野

国際奉仕には世界社会奉仕活動、国際レベルの教育及び文化活動、特別月間と催し、国際的な会合の四つの分野があります。

1) 世界社会奉仕活動の歴史

世界社会奉仕活動は、発展途上国や開発途上国に対する人道的奉仕活動という新しいニーズによって、国際奉仕活動に新しい流れをつくりましたが、一方で、ロータリーの綱領上で国際奉仕活動の一分野である

2) 世界社会奉仕活動とは

世界社会奉仕活動は、英語ではWorld Community Serviceと記され、WCS活動と称されています。国や行政が地域社会のニーズを満たせない発展途上国や開発途上国で、ロータリークラブも資金の制約等で奉仕活動が実践できない場合に、援助を海外の地区やクラブに求め、協力して奉仕活動を行うのが世界社会奉仕活動です。

3) 世界社会奉仕活動の要件

- ①プロジェクトが人道的奉仕活動であること
- ②2カ国以上のロータリアンが関与すること
- ③プロジェクトはこのうちいずれか1カ国で実施されること

4) 世界社会奉仕活動の恩恵

WCS活動の恩恵は、援助される側の人々だけではなく、活動に参加した私達ロータリアンもこうむることを実感して下さい。

5) ロータリーを通じてのプロジェクトの資金調達

プロジェクトの原資となる資金は、まずロータリアン個人やクラブが提供しなければなりませんが、ロータリー財団から国際財団活動資金(WF)、あるいはロータリー財団から地区に供与される地区財団活動資金(DDF)と地区補助金(DSG)を利用する事も可能です。